
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nektar ist ein , den es auf den Blüten gibt.

Er enthält viel Zucker.

Deshalb ist er klebrig.

Viele  mögen diesen Zuckersaft.

Auch einige Vögel lecken ihn gerne auf.

Die kleinen Tierchen nehmen 

mit, wenn sie auf der Blüte sitzen.

Po%en sind winzige .

Die tragen sie auf die nächste Blüte.

Dann können dort  wachsen.

Quellenangabe: Artikel: Nektar (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Nektar&amp;oldid=23287


